
9 Pièces

506 m²

Réf. 15427

4 800 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Exclusivité.  Située  dans  l'un  des  plus  prestigieux  et  recherchés

domaines résidentiels de la Côte d'Azur, avec un accès facile à la mer,

à l'aéroport, à Sophia Antipolis, Antibes et Cannes, cette propriété a été

conçue pour offrir une qualité de vie exceptionnelle.Au cœur d'un vaste

parc  paysager  d'environ  6.300 m²  se  trouvent  une magnifique piscine

et un court de tennis privé, autour desquels donnent toutes les pièces.

Le  parc  est  une  oasis  de  tranquillité  avec  plusieurs  coins  dédiés  au

repos, à la lecture et aux grandes terrasses au bord de la piscine. Pour

les amateurs de course, le ...

SOLE  AGENT.  Located  in  one  of  the  most  prestigious  and  sought-after  gated,

residential  estates on the French Riviera,  with easy access to the sea,  the airport,

High Tech Park - Sophia Antipolis, Antibes, and Cannes, this property is designed

to  offer  an  exceptional  lifestyle.At  the  heart  of  vast  landscaped  gardens  of

approximately 6,300 m², with a private tennis court, there is a stunning swimming

pool with large terraces providing access to the master suites and reception rooms.

The garden is  a  peaceful  oasis  with  various  discrete  areas  dedicated to  relaxation

and contemplation. For running ...

CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE

Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE
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